



Apéro-Citoyen

Produire et maîtriser
l'énergie sur notre territoire ?

Le jeudi 5 mai, 19h30 à 21h

La toute nouvelle association citoyenne "Arverne Durable" a l'ambition de créer une dynamique afin que nous puissions tous être acteurs de la transition énergétique territoriale.

En collaboration avec Mond'Arverne Communauté, vous êtes invité-es pour des échanges, de la convivialité, et quelques récits autour de la place des citoyens dans la transition énergétique territoriale. Venez trouver de la matière à réfléchir, des citoyens avec qui discuter, et peut-être de quoi être inspiré pour agir.

Pot offert, petite restauration possible.

à **La Guinguette folle Allier**
2 rue du haut pavé – 63270 Yronde et Buron

Le stationnement doit se faire au parking du cimetière, puis il faut descendre la rue à pied.

